

## 6.SOCIOS CLAVE:

Para nuestra empresa de sillas de ruedas inteligentes, **necesitaremos ciertos socios** que podrían ser empresas e incluso personas, que nos ayuden en nuestra producción o publicitándola. Esta, aunque nos salga cara, nos ayudará a maximizar nuestro beneficio y a dar a conocer nuestra empresa.

Para ello necesitaremos, primero, a una persona que nos ayude a realizar una **página web** en la que exponamos nuestro producto y su funcionalidad. Aparte, nuestra silla de ruedas llevará unos productos que no vamos a realizar nosotros directamente en nuestra empresa, es decir, vamos a **subcontratar** otras empresas para que realicen parte de nuestra producción.

**La primera empresa que vamos a subcontratar** va a ser **Induelectricas ELAG** que nos proporcionará las **baterías eléctricas** que necesitamos para nuestra silla de ruedas. **La segunda que subcontrataremos será la empresa Las Ruedas S.C** la cual nos **realizará las ruedas** que necesitaremos para completar nuestra producción.

No solo subcontrataremos empresas para que realicen parte de nuestra producción, sino que **vamos a pagar a deportistas paralímpicos a cambio de que publicite nuestro producto por redes sociales o competiciones** donde millones de personas al día podrán ver nuestro producto.

Deportistas como Teresa Perales, o Álvaro Valera... serán los que nos ayudarán a publicitar nuestro producto. **Estos nos serán muy caros**, por ello, nos pondremos en contacto con unos cuantos para luego poder elegir la persona adecuada. La cual será una persona que no nos salga demasiado caro y a la vez **les siga una gran cantidad de personas** para que llegue a más gente.

Aparte, **colaboraremos con ONGs como Unicef, Acnur, Médicos sin fronteras...** para que ellos proporcionen nuestras sillas de ruedas en **aquellos lugares donde necesiten** como por ejemplo en África, y aunque no necesiten totalmente nuestro sistema (el cual te puede llevar donde quiera el que esté sentado), podrán utilizarla como una silla de ruedas normal. Y las sillas de ruedas que proporcionaremos a estas ONGs no las vamos a regalar ya que no beneficia a nuestra empresa. Lo que realizaremos será, **la entrega de un número de sillas de ruedas a estas ONGs a cambio de que publiquen nuestra empresa o producto.**

